
Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass der Anregung von Frau Wegscheid aus der vergangenen 
Sitzung nachgegangen wurde und die Straßenschäden an zwei Stellen in Merten zwischenzeitlich 
beseitigt wurden. 
 


